

MIRÓBRIGA, CAPITAL DEL TEATRO

Ciudad Rodrigo levantó ayer el telón de la XIII Feria de Teatro de Castilla y León, lo que la convertirá durante unos días en la capital del teatro de la Comunidad y también, por referencia y entidad, de toda España. Un total de 33 espectáculos pasarán por los distintos escenarios hasta última hora de la noche del sábado. Ayer, con dos estrenos absolutos, se abrió un escaparate teatral que tuvo en la figura del dramaturgo vallisoletano José Luis Alonso de Santos sus primeros actos. ■